
－１－

 令和７年１月教育委員会会議録 

 

【会議に付すべき事件】 

　　議案第３３号　　「令和７年度全国学力・学習状況調査」について 

　　報告第１８号　　町議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の専決処分報告に 

　　　　　　　　　　ついて 

　　報告第１９号　　令和６年１２月熊取町議会定例会の結果報告について 

 

【その他】 

　　後援名義使用願の承認について【報告】５件 

 

《１月分》 

　　生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・文化ホール・総合体育館　他関係団体】事業予定 

　　図書館【熊取図書館　他関係団体】事業予定 

　　小・中学校行事予定 

《１１月分》 

　　生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・文化ホール・総合体育館　他関係団体】事業報告 

 

　　日　　　時　　　令和７年１月１０日（金）午後５時００分から 

　　場　　　所　　　役場本館３階　議場 

 

【教育委員会定例会出席者】 

　教育長　　　　　　　　　　　　　　　　　吉田　茂昭 

　教育委員（教育長職務代理者）　　　　　　梶山慎一郎 

　教育委員　　　　　　　　　　　　　　　　土屋　裕睦 

　教育委員　　　　　　　　　　　　　　　　一ノ瀨由美子 

　教育委員　　　　　　　　　　　　　　　　向井　暢子 

　教育次長　　　　　　　　　　　　　　　　巖根　晃哉 

　理事（生涯学習・図書館担当）　　　　　　三原　　順 

　学校教育課長　　　　　　　　　　　　　　岡本　栄治 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　上垣　圭市 

　学校教育課学校指導統括参事　　　　　　　河井　　淳 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　桝屋　知佳 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　杉田　　茜 

　学校教育課学校指導参事　　　　　　　　　南　　宗孝 

　生涯学習推進課長　　　　　　　　　　　　大屋　真志 
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　生涯学習推進課文化・スポーツ担当参事　　立石　則也 

　図書館長　　　　　　　　　　　　　　　　原田　貴子 

　書記　　　　　　　　　　　　　　　　　　藤原　健祐 

──────────────────────────────────────── 

 

開会　　午後５時００分 

 

吉田教育長　　　　　それでは、ただいまから令和７年１月教育委員会定例会を開会しま

す。 

　　　　　　　　　　本日の署名委員には土屋委員を指名します。よろしくお願いします。 

　　　　　　　　　　では、議事に入ります。 

　　　　　　　　　　当日配付の報告書１７ページ、議案第３３号「令和７年度全国学

力・学習状況調査について」、事務局から説明願います。 

　　　　　　　　　　杉田茜参事。 

 

杉田（茜）参事　　　それでは、議案第３３号「令和７年度全国学力・学習状況調査につ

いて」ご説明申し上げます。 

　　　　　　　　　　当日議案の議案書１７ページをご覧ください。 

　　　　　　　　　　この議案は、令和７年度全国学力・学習状況調査の参加について決

定するというものでございます。 

　　　　　　　　　　全国学力・学習状況調査については、平成１９年度より全国で実施

されています。 

　　　　　　　　　　令和７年度の調査につきましては、添付しております実施要項を用

いてご説明いたします。 

　　　　　　　　　　議案書の１８ページをご覧ください。 

　　　　　　　　　　まず、１、調査の目的については、義務教育の機会均等とその水準

の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・

分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るとともに、

学校における児童生徒への学習指導の充実や学習状況の改善等に役立

てる。さらに、そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証

改善サイクルを確立するとなっております。 

　　　　　　　　　　調査の対象は、３にありますように、小学校につきましては第６学

年、中学校調査については中学校第３学年です。 

　　　　　　　　　　続いて、調査事項についてご説明いたします。 

　　　　　　　　　　１９ページの４をご覧ください。 

　　　　　　　　　　教科に関する調査としましては、小学校調査は、国語、算数及び理



－３－

科、中学校調査は、国語、数学及び理科となっております。小学校調

査と中学校調査の国語、算数・数学は、ＰＢＴと呼ばれる従来からの

冊子を用いた筆記形式で調査されますが、来年度は、中学校の理科に

ついては、生徒が活用するＩＣＴ端末を用いてＣＢＴと呼ばれるオン

ライン方式で実施されることとなっております。 

　　　　　　　　　　また、調査する児童生徒を対象に、学習意欲、学習方法、学習環境、

生活の諸側面等に関する質問調査を、中学校の理科と同様にＩＣＴを

用いたオンラインによる回答方式ＣＢＴで実施されることとなってお

ります。 

　　　　　　　　　　調査の実施日ですが、５番に記載どおり、令和７年４月１７日木曜

日で、質問調査につきましては、翌日４月１８日金曜日から４月３０

日水曜日までの期間内に行うこととなっております。 

　　　　　　　　　　そのほか、調査結果の取扱いにつきましては、２１ページ以降に記

載されておりますので、後ほどご覧ください。 

　　　　　　　　　　本町における調査結果の取扱いにつきましては、各小中学校に、子

どもたちの学力の向上と本町の小中学校における授業改善を目指して

効果的に活用していくことを推進し、公表に向けて課内でも分析を進

め、事前にお示しできればと考えております。 

　　　　　　　　　　以上で、令和７年度全国学力・学習状況調査についてのご説明とさ

せていただきます。 

　　　　　　　　　　ご審議いただきまして、承認賜りますようお願いいたします。 

 

吉田教育長　　　　　ありがとうございました。 

　　　　　　　　　　ただいまの事務局の説明について、ご質問等ありませんか。よろし

いですか。 

　　　　　　　　　　それでは、議案第３３号「令和７年度全国学力・学習状況調査につ

いて」承認としてよろしいか。 

 

委員全員　　　　　　（「はい。」の声） 

 

吉田教育長　　　　　では、議案第３３号「令和７年度全国学力・学習状況調査につい

て」承認とします。 

　　　　　　　　　　続いて、事前配付の議案書１ページ、報告第１８号「町議会の議決

を経るべき事件の議案に対する意見の専決処分報告について」事務局

から説明願います。 

　　　　　　　　　　立石参事。 
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立石参事　　　　　　事前配付の議案書１ページをお開きください。 

　　　　　　　　　　報告第１８号「町議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の

専決処分報告について」ご説明申し上げます。 

　　　　　　　　　　地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定により、

町長から意見を求められた次の議案については、異議がないものとし

て専決処分したので報告し、承認を求めるものでございます。 

　　　　　　　　　　１、指定管理者の指定。熊取町立総合体育館及び熊取町立町民グラ

ウンドについて、２、令和６年度熊取町の一般会計の補正予算（第７

号）についてでございます。ただし、教育の事務の関する部分につい

てでございます。 

　　　　　　　　　　以上の議案については、１２月１７日の議会に上程を行いました。 

　　　　　　　　　　それでは、私のほうから、２ページの指定管理者の指定、熊取町立

総合体育館及び熊取町立町民グラウンドについてご説明申し上げます。 

　　　　　　　　　　２ページをお開きください。 

　　　　　　　　　　指定管理者の指定（熊取町立総合体育館及び熊取町立町民グラウン

ド）について。下記のとおり指定管理者を指定することについて、地

方自治法第２４４条の２第６項の規定により議会の議決を求める。 

　　　　　　　　　　１、施設の名称、熊取町立総合体育館、熊取町立町民グラウンド。 

　　　　　　　　　　２、指定管理者となる団体の名称、東京都中央区新川１丁目２１番

２号、セントラルスポーツ株式会社代表取締役後藤聖治。 

　　　　　　　　　　３、指定の期間、令和７年４月１日から令和８年３月３１日までで

ございます。 

　　　　　　　　　　私からは以上でございます。 

 

吉田教育長　　　　　岡本課長。 

 

岡本課長　　　　　　それでは、私が、報告第１８号の２項目め、令和６年度熊取町一般

会計補正予算（第７号）についてご説明いたします。 

　　　　　　　　　　議案書の３ページをご参照願います。 

　　　　　　　　　　今回の補正予算案件につきましては、３ページ下段の日付のとおり、

令和６年１２月１７日付の議会最終日の追加議案として提案いただい

たものでございます。 

　　　　　　　　　　続く４ページから７ページのとおり、各教育委員会所管の事務に関

わる各事業に付随する人件費相当額について補正をしたということの

内容でございますが、給与、手当等が記載されているとおりでござい
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ます。これにつきましては、人事院勧告がなされたことによりまして、

それに基づきまして再計算するということで処理させていただいたと

いう形になってございます。 

　　　　　　　　　　追加議案ということで、最終日に提案された関係から専決処分とさ

せていただいたということになってございますので、ご理解いただき

たいと思います。 

　　　　　　　　　　以上で、報告第１８号「町議会の議決を経るべき事件の議案に対す

る意見の専決処分報告について」説明を終わりたいと思います。 

　　　　　　　　　　よろしくご審議いただきまして、ご承認賜りますようお願いいたし

ます。 

 

吉田教育長　　　　　ただいまの事務局の説明について、ご異議、ご質問等はありません

か。よろしいでしょうか。 

　　　　　　　　　　それでは、報告第１８号「町議会の議決を経るべき事件の議案に対

する意見の専決処分報告について」承認としてよろしいか。 

 

委員全員　　　　　　（「はい。」の声） 

 

吉田教育長　　　　　報告第１８号「町議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の

専決処分報告について」承認とします。 

　　　　　　　　　　次に、事前配付の報告書８ページ、報告第１９号「令和６年１２月

熊取町議会定例会の結果報告について」、事務局から説明願います。 

　　　　　　　　　　岡本課長。 

 

岡本課長　　　　　　それでは、報告第１９号「令和６年１２月熊取町議会定例会の結果

報告について」ご説明申し上げます。 

　　　　　　　　　　議案書８ページをお願いします。 

　　　　　　　　　　令和６年１２月熊取町議会定例会において議決された事項のうち、

当委員会に関係のある事項を報告するものでございます。 

　　　　　　　　　　まず、１点目に、議会の議決を要する契約についてでございます。 

　　　　　　　　　　１１月の定例会でご説明申し上げておりますが、熊取町立西小学校

の④－１、④－２、⑦棟の外壁等改修工事に関するものでございまし

て、その契約を締結するという議決をいただいたものでございます。 

　　　　　　　　　　続きまして、２点目、小学校教師用指導書の取得についての追認と

いうことで、この件につきましても１１月の定例会でご説明申し上げ

たところでございまして、過去の指導書の購入に係る議会手続の不備
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等を追認という形で改めて議決を求めたという内容でございます。 

　　　　　　　　　　続く３点目でございます。令和６年度熊取町一般会計補正予算（第

６号）についてでございます。 

　　　　　　　　　　これも１１月の定例会で既にお伝えしている案件でございまして、

１２月の補正予算として予算増額を求めて議決を受けるというもので

ございました。 

　　　　　　　　　　具体的には、物価高騰に伴う小中学校の給食費補助金、あるいは教

師用指導書代、それから夜間中学校の就学援助費等の補正の内容、さ

らには小中学校の給食調理委託を、新たに７年度から９年度の委託を

債務負担していただくというような内生徒容のもの、それから、医療

的ケア児童の訪問看護の委託料ということで１１月にご説明をさせて

いただいた補正内容でございます。 

　　　　　　　　　　続く４点目の指定管理者の指定ということで、熊取町立総合体育館

及び熊取町立町民グラウンドについてでございますが、これの詳細に

ついては１２月の定例会でご説明をさせていただいた旨、先ほどの第

１８号で状況報告説明した内容でございます。 

　　　　　　　　　　最後に、５点目の令和６年度熊取町一般会計補正予算（第７号）に

ついては、先ほど第１８号の報告の中で報告をいたしました人事院勧

告に基づく給与等の規定に関連するものでございまして、追加議案と

して提案されて、可決をいただいたものでございます。 

　　　　　　　　　　以上、５項目が今回の１２月議会の定例会での教育委員会に関連す

る内容の報告となってございますが、この５案件につきましては、町

議会におきまして慎重な議論をいただきまして、５案件とも原案のと

おり可決いただきましたことをご報告させていただきたいというふう

に思います。 

　　　　　　　　　　以上で、報告第１９号「令和６年１２月熊取町議会定例会の結果報

告について」のご説明を終わらせていただきます。 

　　　　　　　　　　よろしくご審議いただきまして、ご承認賜りますようお願いします。 

 

吉田教育長　　　　　ただいまの事務局の説明について、ご異議、ご質問等はありません

か。よろしいですか。 

　　　　　　　　　　では、報告第１９号「令和６年１２月熊取町議会定例会の結果報告

について」承認としてよろしいか。 

 

委員全員　　　　　　（「はい。」の声） 
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吉田教育長　　　　　報告第１９号「令和６年１２月熊取町議会定例会の結果報告につい

て」承認とします。 

　　　　　　　　　　以上で、本日の会議に付された審議すべき議案が終了しました。 

　　　　　　　　　　他に何かございませんか。 

　　　　　　　　　　ないようですので、審議を終了します。 

 

（その他報告事項） 

吉田教育長　　　　　続きまして、その他報告事項に入らせていただきます。 

　　　　　　　　　　では、順次、事務局から報告願います。 

　　　　　　　　　　杉田茜参事。 

 

杉田（茜）参事　　　『後援名義使用願の承認について（２０２４年度和歌山大学教育学

部共同研究事業成果報告会）Ｐ．３３より説明』 

 

吉田教育長　　　　　大屋課長。 

 

大屋課長　　　　　　『後援名義使用願の承認について（キッズマネースクールおみせや

さんごっこ～はたらくってなーに？～）Ｐ．９より説明』 

　　　　　　　　　　『後援名義使用願の承認について（国際交流＆イングリッシュキャ

ンプ）Ｐ．９より説明』 

　　　　　　　　　　『後援名義使用願の承認について（第２２回熊取町長杯争奪少年軟

式野球大会）Ｐ．９より説明』 

　　　　　　　　　　『後援名義使用願の承認について（第４３回貝塚市長杯争奪少年軟

式野球新人大会）Ｐ．９より説明』 

 

吉田教育長　　　　　ありがとうございます。 

　　　　　　　　　　南参事。 

 

南参事　　　　　　　『小・中学校行事予定Ｐ．１０より説明』 

 

吉田教育長　　　　　大屋課長。 

 

大屋課長　　　　　　『生涯学習推進課事業予定Ｐ．１１～Ｐ．１２より説明』 

 

吉田教育長　　　　　原田館長。 
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原田図書館長　　　　『図書館事業予定Ｐ．１３～Ｐ．１４より説明』 

 

吉田教育長　　　　　ありがとうございます。 

　　　　　　　　　　報告は以上でしょうか。 

　　　　　　　　　　ほかに何かございませんか。よろしいですか。 

　　　　　　　　　　ないようですので、令和７年１月教育委員会定例会を閉会します。 

　　　　　　　　　　どうもありがとうございました。 

 

閉会　午後５時２０分 

 

　


